

völkerfeindliche EVG-Regierung der deutschen Monopolisten und Militaristen auf. Schon mehren sich in Westdeutschland die Zeichen einer beginnenden Krise der Abenteuerpolitik Adenauers.

Wir wissen, daß das werktätige Volk Frankreichs den EVG-Politikern die Antwort gibt, die die Sehnsucht aller friedliebenden Menschen nach Frieden und Sicherheit in Europa zum Ausdruck bringt. Wir sind überzeugt, daß ein friedliches Zusammenleben der europäischen Staaten in einem System der kollektiven Sicherheit nicht nur möglich ist, sondern auch Wirklichkeit werden wird.

Es lebe die internationale Solidarität der französischen und deutschen Arbeiterklasse!

Es lebe die dauerhafte Freundschaft unserer beiden Völker!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 28. August 1954